

Sinergi, Polsek Terisi dan Koramil Laksanakan Patroli Gabungan Malam Minggu

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 23, 2023 - 13:23



Sinergi, Polsek Terisi dan Koramil Laksanakan Patroli Gabungan Malam Minggu

Indramayu,- Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Koramil Terisi menyatukan langkah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar patroli gabungan pada malam minggu.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk meningkatkan pengawasan wilayah, meredam potensi tindak kejahatan, serta memberikan rasa aman bagi warga selama masa rekreasi dan liburan akhir pekan.

Dengan sinergi yang kokoh antara aparat kepolisian dari Polsek Terisi dan anggota Koramil setempat, patroli gabungan malam minggu menjadi momen yang tepat untuk memberikan pesan pencegahan serta menunjukkan kehadiran keamanan di berbagai sudut wilayah Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu,

Sabtu (22/07/2023) malam

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengungkapkan pentingnya kolaborasi dengan pihak Koramil.

"Patroli gabungan ini merupakan wujud sinergi antara Polsek Terisi dan Koramil dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kehadiran bersama kami, diharapkan masyarakat semakin percaya dan tenang dalam melaksanakan aktivitas malam minggu," ucap AKP Hendro Ruhanda, Minggu (23/07/2023).

Disampaikan Kapolsek, dalam patroli tersebut, kami melaksanakan patroli dengan menyisir berbagai wilayah, termasuk lokasi-lokasi strategis yang sering menjadi titik rawan terjadinya tindak kejahatan pada malam minggu.

Selain tugas pengamanan, patroli gabungan ini juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk berinteraksi dengan warga.

Dengan pendekatan yang humanis, para petugas berupaya membangun kedekatan dengan masyarakat, sehingga masyarakat lebih percaya dan mau berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya.

"Melalui patroli gabungan malam minggu yang dilaksanakan secara berkala, diharapkan kehadiran Polsek Terisi dan Koramil dapat terus memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan damai bagi masyarakat. Kolaborasi ini menjadi contoh sinergi positif antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan negara dan memberikan perlindungan kepada warga," Harap AKP Hendro Ruhanda.